

INFOBLATT GASTTÄTOWIERER (DEUTSCH) (FOR ENGLISH SCROLL FURTHER DOWN)

Lieber Gasttätowierer, danke für deine Anfrage. Zunächst würden wir uns freuen, wenn du uns ein paar organisatorische Fragen beantworten könntest. Lies bitte auch die nachfolgenden Hinweise zum Thema Ablauf und Konditionen:

GEWÜNSCHTER ZEITRAUM (von – bis)? | **STILRICHTUNG(EN)** welche du beherrschst? | **PORTFOLIO** und/oder Instagram Profil?



DEAL

Bei uns im Studio gibt es einen 70/30 Deal. Das heißt, 70 % deiner Einnahmen gehen an dich und 30% behalten wir als Ink Bakery- Studio. Du benötigst dann nur deine eigene(n) Tattoomaschine(n), deine Farben, Nadeln und Verbandsmaterial (z.B. Suprasorp). Alle Hygieneartikel, wie z.B. Handschuhe (spezielle Grösse bitte selbst mitbringen), Haut- und Flächendesinfektion, Haushaltspapier (z.B. Zewa), u.v.m. bekommst du von uns hier im Studio.

BEZAHLUNG

Wir nehmen NUR Barzahlungen an (Bankautomat 50m vom Studio entfernt). Alle Anzahlungen erfolgen ausschliesslich vor Ort im Studio.

WERBUNG

Jeder Gasttätowierer ist in erster Linie selbst für seine Kundengewinnung verantwortlich. Das heißt, wir garantieren dir keinen voll ausgebuchten Terminkalender. Insbesondere wenn du ganz neu bei uns zu Gast bist. Falls du an einem Tag keine Kunden hast, wird dir ein Basistarif von CHF 50 zugunsten des Ink Bakery Tattoo Studios verrechnet. Natürlich unterstützen wir dich gerne, indem wir auch auf unseren Sozialen Plattformen (Instagram/ Facebook/ TikTok) Werbung für dich machen.

TERMINVERGABE

Sobald du einen Kundentermin vereinbart hast, teile uns bitte **Name, Datum, Uhrzeit und Dauer** mit, damit wir diesen in unseren Kalender übernehmen können und wissen welche Termine bei dir noch frei sind. (Wenn wir Terminanfragen für dich über das Studio bekommen, leiten wir dir die Details weiter und überlassen dir die Absprache mit den Kunden. Nach Vereinbarung sind uns die Details bekannt zu geben.)

PREISE

Jeder Tätowierer legt die Preise für seine Tattoos selbst fest (Richtlinie Tagessitzung ca. CHF 800-1200). **Vorzahlungen finden ausschliesslich im Studio statt.**

UNTERKUNFT

Der Gasttätowierer ist dafür verantwortlich, bei Bedarf eine Unterkunft als auch Ihr Transport zu organisieren. Wir können bei Bedarf Empfehlungen und Hilfe geben. Unser nächstgelegener Parkplatz ist Parkhaus Zentrum Interlaken und kostet ca. CHF 20 pro Tag.

Wir freuen uns auf deine Rückmeldung.

www.inkbakery.ch

Centralstrasse 15

Herzliche Grüsse, **INK BAKERY- TEAM**

3800, Interlaken BE- CH

INFO SHEET GUEST SPOT (ENGLISH)

Dear Guest Tattoo Artist, thank you for your inquiry. First, we would be happy if you could answer a few organizational questions. Please also read the following information about procedure and conditions:



DESIRED PERIOD (from – to)? | **STYLE(S)** you master? | **PORTFOLIO** and/or Instagram profile?

DEAL

In our studio there is a 70/30 deal. This means that 70% of your earnings go to you and 30% we keep as Ink Bakery studio. All you need is your own tattoo machine(s), your Ink, needles and bandages (e.g. Suprasorp). You can get all hygiene items, such as gloves (please bring your own if you have an unusual size), skin and surface disinfection, household paper (e.g. Zewa), and much more from us here in the studio.

PAYMENT

We **ONLY** accept cash payments (ATM 50m from the studio).
guideline daily session approx. CHF 800-1200).

ADVERTISEMENT

Every Guest Tattoo Artist is primarily responsible for his or her own customer acquisition. This means that we do not guarantee you a fully booked schedule. Especially if you are a brand new guest artist in our studio. If you have no customers on a day, you will be charged a base rate of CHF 50 in favor of the Ink Bakery Tattoo Studio. Of course, we are happy to support you by also advertising you on our social platforms (Instagram/ Facebook/ TikTok).

APPOINTMENT

As soon as you have made a customer appointment, please let us know their **name, date, time and duration** so that we can add it to our calendar and know which appointments are still available with you. (If we receive appointment requests for you through the studio, we will forward the details to you and leave the further arrangements with the clients to you. The details are to be given to us as soon as the appointment is made.)

PRICE

Each tattoo artist sets the prices for his tattoos himself
(guideline daily session approx. CHF 800-1200). **Deposit must be made in the studio.**

ACCOMODATION

The Guest Tattoo Artist is responsible for organizing accommodation and transportation if necessary. We can provide recommendations and help if needed. Our nearest parking lot is Parkhaus Zentrum Interlaken and costs about 20 CHF per day.

We look forward to your feedback.

www.inkbakery.ch

Warm Regards, **INK BAKERY- TEAM**

Centralstrasse 15

3800, Interlaken BE- CH